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Gütersloh, 15. September 2022 

Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN für den 

Bildungsausschuss am 20.9.2022 

 
Sehr geehrter Herr Engels, 

die Ratsfraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN stellt zum Tagesordnungspunkt TOP 6.2 
„Umsetzung SEP an Gütersloher Schulen - aktueller Planungsstand Janusz Korczak-
Gesamtschule“ folgende Fragen: 

Fragen zur Sporthalle 
Die Verwaltung schreibt: "Bei einer zukünftigen Umsetzung des Bedarfes nach 
Sporthallenflächen soll seitens insbesondere mit dem Fachbereich Sport nach einer 
gemeinsamen Lösung bezüglich der Nutzung von Verein und Schule gesucht werden.“  
• Inwiefern "behindern" die Vereine die Hallennutzung zu den Schulzeiten? Anders gefragt:  
• Wo gibt es Spielräume für das Schaffen von mehr Kapazitäten bei der Umlegung von 

Hallenzeiten? 
• Welche denkbaren Erweiterungsmöglichkeiten der Sporthalle gibt es? 
 
Fragen zum weiteren Vorgehen 
• Sind noch weitere Abstimmungen mit der Schule notwendig oder wurde der Flächen- und 

Raumbedarf einvernehmlich festgestellt, sodass mit Planung, Beauftragung und 
Umsetzung der Erweiterung begonnen werden kann? 

• Muss die Planung beauftragt werden? 
• Gibt es einen Zeitplan? Wann können die fehlenden Räume der JKG zur Verfügung stehen? 
• Wird die Verwaltung Gelder für den nächsten Haushalt mit einstellen? 

Mit freundlichen Grüßen,  

Sara Pérez de Siles Fernández    Birgit Niemann-Hollatz 
Bildungspolitische Sprecherin   Fraktionssprecherin 
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